

Qu'est-ce que ... ?

La formation interprofessionnelle

La formation interprofessionnelle :

- * Est un mode de formation théorique et pratique visant à apprendre aux professionnels à travailler en collaboration.
- * Change la perception que les fournisseurs de soins ont d'eux-mêmes.
- * Est un processus complexe qui exige que l'on modifie sa manière d'apprendre.
- * Demande que les prestataires de services de santé exercent leur profession d'une manière qui permet les échanges de compétences et de savoir et y soient réceptifs.
- * Requiert une interaction à l'interne et à l'externe en cours de formation.

Les prestataires de services de santé qui ont une bonne pratique de la collaboration interprofessionnelle comprennent l'importance de la participation de leurs collègues et du patient ainsi que de sa famille pour obtenir les meilleurs résultats.

La formation interprofessionnelle aide les prestataires de la santé à travailler en collaboration et à partager l'information disponible. Aucun d'entre eux n'a toutes les réponses.

Les retombées bénéfiques de **la formation interprofessionnelle** incluent :

- * Une pratique améliorée offrant de meilleurs services et ayant un impact favorable sur les soins;
- * une meilleure compréhension du savoir et des habiletés requises pour pouvoir collaborer;
- * une expérience d'apprentissage améliorée et plus agréable;
- * une flexibilité permettant une adaptation à divers milieux de pratique.

